
　射水市議会では代表

質問・一般質問を行っ

た議員は予算特別委員会（議長を除く議員で構

成）において20分、それ以外の議員には40分の質問

時間が与えられます。正副議長は一般質問ができ

ないので私は予算特別委員会で質問をしました。

　皆様方にはお健やかに新しい年をお迎えのこととお
慶び申し上げます。また、昨年中は大変お世話になり
厚く御礼申し上げます。
　昨年は世界中が新型コロナウィルス感染症に振り回
された激動の１年でした。100年に１度とされる今回
の感染症災害によりまして、４月には緊急事態宣言が
発令されるなどコロナ禍で我々の暮らしは大きく変
わりました。市ではこれまで新型コロナ対策に国か
らの「新型コロナウィルス感染症対応地方創生臨時
交付金」約12億円を活用し、育児、福祉、医療、介護、
教育、地域経済等の様々な分野に対して直接的な支援
策を講じてきました。この先もポストコロナに向け
て感染症対策を積極的に展開していかなければなりま
せん。先を見通すことができない難しい時ではありま
すが、「新しい生活様式」の徹底とともに自身の感染
回避はもとより、周りの方々へ感染させない行動と

引き続き「正しく理解し、正しく恐れる」ことを基
本とした冷静な対応をしていくことが大切です。一方、
まちづくりでは２月に救急薬品市民交流プラザ、８月
にはクロスベイ新湊がオープンしました。どちらも市
民の皆様や射水市を訪れる方にとって親しまれるとと
もに本市の新たな文化・交流拠点となることが期待され
ます。今後も少子高齢・人口減少問題をはじめ課題は
山積していますが、新型コロナによる税収減等によっ
て市の財政状況は一層厳しくなります。その中でも
持続可能で活気と魅力にあふれた、未来世代に誇れる
まちづくりを進めていかなければなりません。
　私はこれからも「快適安心居住都市いみず」の実現に
向け、情熱と責任世代としての自覚を持って全力で邁
進致します。どうか今後とも一層のご指導、ご鞭撻と
温かいご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げ
ま す 。 本年が皆様にとりまして健康で幸福な一年で
ありますよう心からご祈念申し上げます。
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予算特別委員会　
・通学路交通安全プログラム等について
・臨時財政対策債について
・創業者支援施策について
・通信施設整備事業費について
・地域おこし協力隊について
・命のバトンについて

予算特別委員会
・ガバメントクラウドファンディング

について
・感染症対策広報事業について
・ふるさと射水学生支援事業について
・飲食店以外の市内中小・小規模事業

者への支援について
・観光施策について

・組織改編により以下の委員会所属
となりました

　▪️議会運営委員会
　▪️産業建設常任委員会　
　▪️広報委員会
　▪️港湾振興特別委員会
　▪️議会改革特別委員会

予算特別委員会
・市公式ＬＩＮＥアカウントシステム等について
・予防接種について
・コロナ禍における選挙・投票（期日前）について
・コンビニ交付・キャッシュレス決済について
・市営墓地について

予算特別委員会　
・新型コロナウィルス感染症対応
　地方創生臨時交付金について
・保育園等運営委託等事業費について
・インドア花いっぱい応援事業について
・小学校スクールバスについて
・危険物屋内貯蔵施設について
・ベイエリア（内川周辺）について
・都市公園について

３月定例会 ６月定例会

11月臨時会

９月定例会

12月定例会
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皆様が感じている
想いやご意見または

地域の課題等をお寄せ下さい。
身近な代弁者として粛々と

努力して参りますので、
今後とも宜しくお願い

いたします。

議会以外での主な活動のアルバム

会派で県選出国会議員へ要望活動
（堂故茂事務所）

クロスベイ新湊竣工式

下村コミュニティセンター竣工式

自民党富山県連政務調査会の現地視察
（越中大門駅）

▲議長室にて石黒議長と

11月26日に開かれた臨時会において射水市では初の
副議長再任となりました

WHAT`S 射水市議会

　射水市議会では３回目となる議会報告会を、10月31日（土）に開催しました。今回

は17名の議員がそれぞれ所属の各常任委員会に分かれ市内３会場で同時開催し、総

務文教常任委員会は市役所本庁舎にて25名、民生病院常任委員会は救急薬品市民交

流プラザにて36名、産業建設常任委員会はクロスベイ新湊で21名の方々にご参加い

ただきました。

　報告会は２部構成とし、第１部では「議会改革について」、第２部は「射水市の新型コロナウィルス感染症対策につい

て」をテーマに議員と参加者がグループワーク形式等によって活発に意見交換を行いました。参加者からいただいたご意

見は各常任委員会にフィードバックし、政策提言とする可能性も含めて市議会として取りまとめる予定です。また当日

は参加者にアンケートを実施し射水市議会及び議員活動に対して率直なご意見をいただきました。さらに報告会当日か

ら11月７日迄の間、議会報告会に参加できなかった市民の方を対象にホームページ上で同様のアンケートを行いました。

アンケート結果については議会改革特別委員会において丁寧に検証し今後の活動や議会改革の参考にします。尚、アン

ケート結果については市議会ホームページからご確認いただけます。

　今後も議会報告会については一人でも多くの方に参加していただけるよう内容を充実させながら開催し、市民の皆様に

とって身近で開かれた議会を目指してまいります。
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月

７
月

11
月

総務文教常任委員会（市役所本庁舎）

第 1部の説明員を務めました

産業建設常任委員会（クロスベイ新湊）
民生病院常任委員会

（救急薬品市民交流プラザ）

８
月


